

Ressort: Technik

## Facebook: Mitspracherecht von Nutzern wird abgeschafft

Palo Alto, 11.12.2012, 11:22 Uhr

**GDN** - Der Internetriese Facebook hat am Montag das Mitspracherecht von Nutzern bei Regeländerungen des sozialen Netzwerks abgeschafft. Bei der Abstimmung über das Referendum nahmen mit 668.872 der eine Milliarde Nutzer nur 0,07 Prozent der Mitglieder teil.

Facebook hatte zuvor angegeben, dass das Vorhaben des Unternehmens nur mit einem Votum von 30 Prozent der Nutzer abgewehrt werden könne. Jetzt kann Facebook neue Regeländerungen wie etwa die Einbindung des Fotodienstes "Instagram" und die gemeinsame Verwendung von Nutzerinformationen beider Netzwerke einfach umsetzen. In der Vergangenheit konnte das Unternehmen durch die hohe 30-Prozent-Hürde bereits die Rechte zur Verwertung von Statusmeldungen, Links, Fotos und privaten Nachrichten von Nutzern erringen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3945/facebook-mitspracherecht-von-nutzern-wird-abgeschafft.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)